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Transcrição requerimentos verbais 

Sessão 03/08/2021 

 

Cap. Vieira  

VEREADOR  

 

Antes do recesso parlamentar nós fizemos diversos requerimentos 

a secretaria de saúde, ao Prefeito Municipal a procuradoria do 

município, pedindo a prestação de contas da IDAB, prestação de 

contas dos meses de abril, maio e junho e agora julho. 

 

E a única prestação de contas que foi apresentada a estada casa de 

forma capenga de forma rudimentar, foi a do mês de março onde 

fizeram uma glosa de mais de 1 milhão. A de abril a de maio e a de 

junho nós não tivemos acesso, não sei porque, e agora no mês de 

julho a secretaria de saúde publicou uma portaria abrindo um 

procedimento administrativo contra a IDAB, e que todos nós 

sabemos que a mesma prática atos contra a administração pública 

no que tange ao o zelo com erário público, assim como já tem um 

inquérito instaurado na Polícia Federal e várias Denúncias em 

andamento. 

 

Já soma algo entorno de 3 milhões de reais que a IDAB não presta 

contas e foram feitas essas glosas e com certeza ouve algo ilícito. 

O nosso requerimento é que devido a instauração deste processo 

administrativo, que o Prefeito Municipal, Procurador do Município 

e  à secretaria de saúde que mandem cópias de todos os documentos 

referentes ao contrato com a IDAB a partir de março e os aditivos 

caso tenha, cópias de todas as prestações de contas mês a mês com 

todos os anexos e pagamentos e as glossas feitas, bem como a 

fundamentação das glossas. Assim como todos os relatórios 

emitidos pela comissão que é responsável pela fiscalização do 

contrato, como também nós participe de todas as reuniões e dos 



documentos que serão requisitados e recebidos durante esse 

procedimento administrativo que vale ressaltar é público, e nós 

como órgãos de fiscalização, como instrumentos que fiscalização 

o executivo nós temos o direito de ver todos esses documentos e 

participar como ouvinte destas reuniões e dessas sessões que tratam 

deste procedimento administrativo. Para que desta forma nós 

possamos esclarecer e saber o que a IDAB fez com mais de 3 

milhões, mais de 4 ou 5 meses de contrato este é o nosso 

requerimento. 

 

COAUTORES    

 

• Adauto, janú, Lucas do H, Adauto, Ivanildo em nome da 

casa. 

• Retirar o nome do Vereador Lunga, Jaqueline, Rafael 

Cearense 

 

 


